



Mag. Harald Dobernig, Volkskulturreferent und Landesrat, lud zum Neujahrsempfang am Freitag, dem 4. Jänner 2013 in die Lounge des Wörthersee-Stadions ein. Auch der „Verein der Kärntner Windischen“ erhielt eine Einladung und nahm mit einer Abordnung an dieser außerordentlich gelungenen Veranstaltung teil.

In der Begrüßungsrede von LR Dobernig wurden u. a. KAB Obmann Fritz Schretter und Oswald Oman vom Verein der Kärntner Windischen willkommen geheißen. In der Ansprache von LR Dobernig wurde der Kulturverein der Kärntner Windischen mehrmals erwähnt und mit heftigem Beifall bestärkt.

Die Klagenfurter Volksmusik und das „Löwenquintett“ umrahmten diese Veranstaltung mit ihren hervorragenden Darbietungen.

Anschließend wurden die zahlreichen Gäste mit einem kulinarisch hochwertigen Buffet verwöhnt.

Den Ausklang bildete ein fröhliches Beisammensein mit gegenseitigem Gedankenaustausch.

Wir, der „Verein der Kärntner Windischen“, bedanken uns für die Einladung und für die erstmalig, öffentlichen Worte eines Politikers zu unserer Identität.

Möge diese Veranstaltung für Kärnten ein Beitrag zum Start in ein gutes, glückliches und gesundes Jahr 2013 sein.